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AWO Frauen-Haus Bad Homburg

Leichte Sprache

Frauen-Haus
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Kontakt:

AWO Frauen-Haus Lotte Lemke
Post-Fach 1837
61288 Bad Homburg

	 06172 - 967400

	 frauenhaus-hg@awo-hs.org

	 www.awo-hs.org/frauenhaus
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Das Frauen-Haus bekommt Geld von

•	 der Stadt Homburg v.d. Höhe,

•	 vom Hessischen Ministerium für 
Soziales und Integration und

•	 vom Hochtaunuskreis.



Wer kann ins Frauen-Haus kommen? 

Frauen in jedem Alter.

Egal aus welchem Land.

Egal welche Sexualität Sie haben.

Wenn Sie Gewalt erleben.

Wenn Sie von Gewalt bedroht sind.

Bei seelischer Gewalt. 

Oder körperlicher Gewalt.

Bei sexualisierter Gewalt.

Rufen Sie uns an.

Wir beraten Sie.

Sie bekommen Infos. 

Wir sagen Ihnen,

wie Sie ins Frauen-Haus kommen.

Sie erreichen uns Tag und Nacht

unter dieser Telefon-Nummer:

	  06172-967400

Was bringen Sie ins Frauen-Haus mit?

Bringen Sie folgende Dinge mit,
wenn es möglich ist:

	� 	Kleidung 

	� 	Ausweise und Pässe

	� 	Geburts-Urkunden, Heirats-Urkunde

	� 	Lohnsteuer-Karte

	� 	Renten-Versicherungs-Ausweis

	� 	Konto-Verbindung

	� 	Bank-Karte, Spar-Buch

	� 	Kranken-Kassen-Karte

	� 	wichtige Papiere

	� 	Kindergeld-Nummer

	� 	Kleidung für die Kinder

	� 	Unterlagen für die Schule


